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こころの中を見つめよう ReachWithintoEmbraceHumanity
博愛を広げるために

2011～2012年度RI会長カルヤン･バネルシー
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第1387回 平成23年11月22日（火）

クラブフォーラム

地区大会報告(11月19．20日）

先週の秋季家族会では親睦委員会の鈴木会員が万全

のご準備を下さったお陰で､楽しく半日を過ごすことが

出来ました。ありがとうございました。

また、午前中には小山会員のお計らいで秋野不矩美術

館では学芸員の方に詳しくご説明をいただき、絵画はも

ちろんのこと、大変ユニークな建物も楽しませていただ

きました。

お昼からは、地区委員会の行事に出席のため、会長・

幹事が早退させていただきました失礼を重ねてお詫び

申し上げます。

午後には、龍潭寺・方広寺のお庭を楽しみ、佐野会員

のお計らいで名品を愛でる機会もあったようですので、

それを逃したのは大変残念でした。

さて、今日は、家庭問題情報センターの山田修暉様に

よる離婚･別居後に分かれて暮らす親と子の面会交流に

ついてと題するご講演を予定しています。

昨今では、3組に1組は離婚に至っているようですの

で、いろいろな問題が浮き彫りになっている社会情勢で

す。

皆さまに直接は関係ないこととは思いますが、どのよ

うな問題が生じているのか、お話しを伺いたいと思いま

す。
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第1386回 平成23年11月15日 （火）晴

講演‘‘家庭の悩みごと三題・ ・ ・ ，，

FPIC(家庭問題情報ｾﾝﾀｰ）企画部長山田修暉様

●我等の生業

●ビジター紹介

●ケスト紹介

FPIC(家庭問題情報ｾﾝﾀｰ)企画部長

FPIC(家庭問題情報ｾﾝﾀｰ)面会交流部長
FPIC(家庭問題情報ｾﾝﾀｰ)会員
研修医

1名

山田修暉様

浅沼律子様

樫尾恭代様

中谷暢佑様

●出席報告

会員

出席率

前々回

42 （36）名 出席30名

83． 33％

11／1 （修正出席率） 97 ‘ 22％
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0 ’11月19． 20日の地区大会は会場ウエステイ

ンナゴヤキャッスルです参加されます方はお間違

いのないようお願い致します。

大会2日目は午後開催ですが、友愛の広場にてビ

ュッフェ形式の軽い食事が用意されています。但

し、 11 ：45終了との事です。

本日より事務局の加藤幸子さんに来て頂きまし

た。 12月末までは週3日で来年より週5日、勤

務頂きます。
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会長より小山君へ第4回マルチプルポール・ハリス

フェロー認証書を手渡しよろしくおねがいいたします1 1
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池森会長挨拶

足立幹事報告
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割の諸問題」ですが、相続の問題は、決して他人ごとで

はありません｡例えば､親がお亡くなりになった場合に。

「遺言書」が、見つかりました。さあ、どうするといい

のでしょう？

遺言書があると、遺言書に指定してある人に全部相続

が行ってしまって、指定されていない人は、ひょっとす

ると何も貰えない。そんな時の為に遺留分減殺制度とい

う救済制度があります。

亡くなった人の世話をあんなにしたから、その世話賃が

欲しいという話もよく聞きます。それを寄与分の主張と

言います。

又、亡くなった人から生前に、沢山のお金や土地をあの

子だけ貰っていて、それって不公平ではないかと云う主

張もあります。それを特別受益（生前贈与）の主張とい

います。

亡くなった人の残した借金は相続の時に、さあどうなる

のでしょう・ ・借金も遺産だから当然分割になります。相

続人の間で、遺産分割の話し合いがなかなかまとまらな

い場合は、家庭裁判所へ調停の申し立てをすると云う方

法もあります。

会長より西川君へ第2回マルチプルポール・ハリス・フ

ェロー認証書を手渡し
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“
トラブルが起きる前の成年後見制度の活用についてお

話します。

①成年後見制度とは、認知症・知的障害・精神障害な

どによって判断能力が不十分なだめ財産侵害をうけた

りするようなことがないように、法律面・生活面で支援

する制度です。

トラブルが起きる前に、ぜひ活用されるといいと思い

ます。

②成年後見制度を利用するための申し立ては､家庭裁
判所へ行います。

副会長より池森会長へ第2回マルチプルポール・ハリ

ス・フェロー認証書を手渡し

講演 “家庭の悩みごと三題・ ・ ・”

FPIC(家庭問題情報ｾﾝﾀｰ）企画部長山田修I師様
（紹介椴尾君）
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第1385回 平成23年11月8日 （火) I晴

秋季家族会(バス旅行）
秋野不矩美術館・龍潭寺・方広寺

◆我等の生業

◆出席報告

会員

出席率

前々回

’
42 （34）名 出席

52． 94％

10/25 (修正出席率）

18 名

94． 59％

只今、ご紹介頂きました山田修暉です。

本日は、樫尾富二様のご紹介により、ここでお話す

る機会を頂きましたことに厚く御礼申し上げます。

本日は、身近に起きる家庭問題悩みごと三題と題して、

お話しさせていただきます、ひとつは、離婚及び離婚後

の子どもの問題。二つめは、相続人間でもめる遺産相

続・遺産分割の問題。三つめは、介誰の必要になってき

た親をめぐる問題です。

2010年度の厚労省白書によれば､今や3組に1組の割

合で結婚が破綻（離婚数・年間約25万組） し、毎年24

万人もの子どもが実親の一方と別れて馨さなければな

らなくなり、しかも離婚家庭の子ども達は9割が母子家

庭で、経済的に苦しい状況で養育されています。

親の別居・離婚後に親に会えずに育つ子ども達がいかに

情緒的に不安定になるか、その為にいかに子どもの心に

影響を及ぼすことになるかを、皆さんに知って頂いて、

私どもが携わっている而会交流支援活動に、ご理解とご

援助をお願いする次第であります。

次に、もめる前に知っておきたい「辿産相続・遺産分

池森会長挨拶

今日の秋の親睦旅行は秋晴れとまではなりませんで

したが、心地よいお天気になりました。鈴木親睦委員長

には大変ご苦労をおかけしました。ありがとうございま

した。

午前中には、小山会員のお計らいで秋野不矩美術館

をご案内いただきました。学芸員の方にはご丁寧なご説

明をいただきました。展示物の絵画もさることながら、

建物が大変ユニークな作りでしたので、楽しませていた

だきました。

今日は、足立幹事共々、午後には幹事会、地区の委員

会に出席のため、お昼ご飯をいただきましたら失礼いた

します。どうぞ、お許し下さい。午後には佐野会員のご
紹介で美術を楽しみ、名園を愛でる企画もありますの



で、早退するのが大変残念です。せめて、お昼の三好天

竜膳を満喫して名古屋に戻ろうと思います。

|鈴木親睦委員長挨拶’

本日はご多忙の折り、会員並びに御婦人の皆様に多数

ご参集頂き誠に有難うございました。天候にも恵まれ快
適な秋季家族会となりました。

午前の部では秋野不矩美術館にて浜松市制100周年記
念秋野不矩・郷倉和子展を見学しました。

お疲れ様でした。

午後は湖北五山・龍辞寺並びに方広寺並びに方広寺を
詣でる予定です。

また、 12月13日の年末会員、家族懇親会も十二分に

楽しんでいただけますよう、企画準備致しておりますの

でご出席賜りますよう、併せてご案内申しあげます。

さあ、ごゆっくり天龍膳三好のお食事をお楽しみ下さ
い。

今日は奥様もご一緒で嬉しそうですね
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秋野不矩美術館にて

鐸

いつもお忙しいから今日はのんびりですね

鍵鑿譲一
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鰐 料亭三好天竜膳皆さんお腹いっぱいの笑顔で～す

会長夫妻は残念ですが、名古屋へとんぼ返りしま～す
売店にてお留守番のご家族へのお土産を買って

幹事は家族会初めてのお一人で寂しそう？
鰯
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｜ （11／15分）
I池森由幸
I 研修医の中谷先生をお連れしました宜しくお願いl

Iします

|樫尾富二
｜ 家庭問題情報ｾﾝﾀｰの山田修暉様に本日の卓話を｜
|お願いしてありますよろしくお願い致します

|小林英毅
｜ 本日は囲碁会です4F桐の間でお待ちします

I大川勝平
I ホームクラブをもうしばらくお休みさせて下さい ！
I佐久間良治

｜ 先週の秋季家族会鈴木親睦委員長お世話になりま｜
‘した

I鈴木聖三（親睦委員長）
I 池森会長ご夫妻を始め27名の参加者を得て大変有’
1意義な秋季家族会が開催できました心より御礼申し’
1上げます

|和田正敏
I 稲沢RC池田邦雄様を歓迎して
｜ 山田様お話よろしくお願いします

|油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子 ｜

|伊藤健文 加藤重雄 川端 圭 I
|喜多康夫 松居敬二 宮尾紘司 ｜
|三好 親 西川豊長 大口弘和 ｜
|大谷 恩 尾関武弘 佐野 寛 ｜

|鈴木理之 竹内克豊 竹内眞三 ’
|谷口 優 舎人経昭 吉田 玄 ｜
｜ 山田様お話よろしくお願いします

方広寺本堂前にて七宝の作品を見られて満足1 1

一ダII-の友 11月号

管理委員長の思い

今こそ財団を学ぶ時

2011-12年度ロータリー財団管理委員長
ウイリアムB.ボイド

ロータリー財団月間である11月に、財団に焦点を

当てた卓話やプログラムを行ってほしいと私は願って

います。

入会して間もないロータリアンに、私たちが財団とは

何か、何をしているかを教えなければ、彼らが財団を理

解するのは難しいでしょう。
私たちはビジネスや地域のリーダーでありながら、ロ

ータリーの中でうまくコミュニケーションが取れてい

ないことがあります｡情報が多すぎるのかもしれません

し、単にスポーツ観戦に夢中になっているだけかもしれ
ません。いずれにせよ、ロータリーの情報を積極的に知
ろうとするロータリアンは、あまり多くないようです。

例えば、皆さんは以下の質問に答えることはできます

か。

・地区に国際親善奨学生はいますか？

． 「未来の夢計画」とは何であり、クラブにとって何を

意味しますか？

・ポリオの撲滅に関して、私たちが達成感を感じること

以外に、知っておくべきことは何ですか？
・研究グループ交換(GSE) と職業研修チーム(VTT)の
違いは何ですか｡

． 「毎年あなたも100ドルを」とは何のことですか？

・地域の枠を超えて人々を支援するために、財団はどの
ようにクラブの力になってくれますか？
･HIV/エイズや水と衛生の問題に、 ロータリアンはど

のように取り組んでいますか？

・私のクラブでは、誰も財団年次報告書を読んでいない
のですが、資金はどのように使われているのですか？
・ビル．アンド・メリンダ・ゲイツ財団は、ロータリー

とどのような関係にあるのですか？

質問は数え切れないほどありますが、皆さんに考えて
いただきたいのは、 「ロータリー財団についてもつと知
るために、クラブは何をしているか」ということです。
クラブで十分な取り組みがない場合には、今こそ始めて
みるべきではないでしょうか。

｜合計 73， 000円 I I
I （11／1分）
|※講演者の野村紀美子様より謝礼を入れて頂きました ｜
|池森由幸

I 今日の卓話者の野村紀美子様宜しくお願します’
1楽しみにしています
|大口弘和
I ガバナー補佐訪問無事終了しました

I笹野義春

｜ クラブ経営者野村紀美子様をお迎えし卓話をお願I
|いします
|足立一郎 萩原喜代子 林 正路 ｜
|伊藤健文 樫尾富二 加藤重雄 ｜
|川端 圭 小杉啓彰 小山雅弘 ’
1松居敬二 宮尾紘司 三好 親 ｜
I西川豊長 佐久間良治 佐野 寛 I
|鈴木理之 鈴木聖三 竹内克豊 ｜
I竹内眞三 舎人経昭 和田正敏 ｜

|吉田 玄
｜ 野村様お話よろしくお願いします
I喜多康夫

I 会員誕生日祝い
I大谷 恩
｜ 夫人誕生日祝い

|合計 77, 00q巴」
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3階 錦の間次回例会平成23年11月29日 （火）
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